



## Resolution

### Geschlechtergerecht aus der Krise

Der Landesfrauenrat Niedersachsen e.V. (LFRN) fordert die Niedersächsische Landesregierung auf, eine durchgängige Berücksichtigung des Gleichstellungsaspekts im „Corona-Stufenplan 2.0“ und eine geschlechterdifferenzierte Folgenabschätzung sicherzustellen. Die Retraditionalisierung und Verstärkung von Rollenstereotypen muss zukünftig verhindert werden.

#### Begründung:

Der „Corona-Stufenplan 2.0“ ist in Abwägung aller betroffenen Ziele und Zielgruppen ein wichtiger und schwieriger Arbeitsplan. Der LFRN hält jedoch weitere Anstrengungen für erforderlich, um das geschlechterspezifische Gefälle, insbesondere den „Gender Pay Gap“ / „Gender Care Gap“ nicht noch zu verschärfen (s.a. LFRN-Stellungnahme im Rahmen der Anhörung).

Hannover, 26.03.2021

*Die Resolution wurde einstimmig verabschiedet*

*Ja-Stimmen: 47*

*Nein-Stimmen: 0*

*Enthaltungen: 0*